

# Protokoll vom 04.09.2025

Anwesende FSR Mitglieder:

- Lilly Ryll ✓
- Michael Vesper ✓
- Angelina Ostwald ✓
- Lucas Kochmann ✗
- Mobina Naserizadeh ✗
- Valentin Wagnitz ✗
- Sofia Bulyntseva ✓
- Benedikt Liebold ✓
- Jonathan Kendik ✗
- Lenard Wünsche ✓

Weitere Teilnehmer: Friedrich

Beschlussfähigkeit: ✓

## Tagesordnung

- 1 **Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard)** 1
- 2 **Lan-Party 12.09.2025** 1
- 3 **Ersti Planung 2025** 2
- 4 **Sonstiges** 2

Die Sitzung begann 14:19 und endete 15:03.

### 1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard)

- erledigt

### 2 Lan-Party 12.09.2025

- Wir haben noch keine Antwort bezüglich der verlängerten Öffnungszeit. Michael will schauen, ob Schellhorn gerade im Ifl ist, um dazu nachzufragen.
- Start soll ab 18 Uhr sein.
- Angi hat Instagram-Post vorbereitet.
- Ankündigung auf Discord, Instagram usw. soll passieren, sobald wir eine Bestätigung haben für die verlängerte Öffnungszeit.

### 3 Ersti Planung 2025

- Die konkrete Planung von Angeboten/Veranstaltungen (Campus Rallye, Ersti Grillen, usw.) wurde auf nächste Woche verschoben, wenn die Modulkataloge da sind und wir konkret mit Daten planen können.
- Für die Ersti-Beutel wollen wir neben den Werbegegenständen von Firmen usw. noch Dinge mit FSR-Branding beschaffen. Wir haben verschiedene Ideen diskutiert.
- Die aktuellen Ideen sind: USB-Sticks, Notizblöcke, Textmarker und Mikrofasertücher.
- Es werden noch konkrete Angebote rausgesucht und am 07.09.2025 in einer Sitzung beschlossen, was wir noch beschaffen.
- Wir wollen keine Flaschenöffner mit FSR-Branding, weil wir schon welche von den Stadtwerken haben.
- Zum Packen der Ersti-Beutel peilen wir den 25./26.09.2025 an.
- Lenard geht nächste Woche nochmal eine Menge Informationen durch, die für Erstis praktisch sein können und stellt diese Zusammen für Instagram, Discord und unsere Website.

### 4 Sonstiges

- Wir können gerade nicht unseren primären E-Mail-Verteiler für unsere Fachschaft nutzen, weil die einzige Person mit Moderationsrechten nicht kann und uns der AStA nicht auf unsere Anfrage antwortet, einer weiteren Person Moderationsrechte zu geben.